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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Schlüsse hat die Stadt aus den 2007 in der Schrift „Neuordnung der 
Museumslandschaft Kassel“ formulierten Anforderungen für die räumliche, finanzielle 
und personelle Lage des Kasseler Stadtarchivs gezogen? 

 
2. Wie beurteilt der Magistrat die Personallage des Kasseler Stadtarchivs? 

 
3. Ist es seitens des Magistrats vorgesehen, das Personal im Stadtarchiv zeitweise oder 

dauerhaft aufzustocken und wenn ja, in welchem Zeitraum? 
 

4. Wie ist der Stand der Aktenabgabe aus den Ämtern der Stadtverwaltung und deren 
Aufarbeitung im Archiv? 

 
5. Gibt es dabei Verzögerungen, und wenn ja, wie sind diese zu beheben? 

 
6. Wie ist der Stand der Digitalisierung von Archivgut? 

 
7. Sollte es dabei Verzögerungen geben, wie ließe sich eine Verbesserung der 

Arbeitsbedingungen herbeiführen? 
 

8. Welche Rolle misst der Magistrat dem Stadtarchiv Kassel für die künftige 
Stadtgeschichtsschreibung bei? 

 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt der 2. stellvertretende 
Vorsitzende Dr. Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Rainer Hanemann Nicole Schmidt 
2. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




